



\$2.000

10 DE ENERO DE 2023

BUCARAMANGA SANTANDER COLOMBIA



Deportes // 10

Se jugó la tercera fecha de la categoría femenina en el Torneo de la Cancha Marte, que dejó los dos primeros equipos clasificados a las semifinales.



Internacional // 14

La capital mexicana albergará la Cumbre de Líderes de Norteamérica, con la participación de Andrés Manuel López Obrador, Joe Biden y Justin Trudeau.

MARTES **Vanguardia**

FUNDADO EL 1 DE SEPTIEMBRE DE 1919 | ISSN 0122-7319 | NÚMERO 36.714 | 1 SECCIÓN | 24 PÁGINAS

Propuestas para 'Ciudad Región'



Diego Calderón / VANGUARDIA

Bucaramanga, Floridablanca, Piedecuesta y Girón se deben transformar y proyectar como una 'Ciudad Región', junto con la Mesa de los Santos, Lebrija, Sabana de Torres y Rionegro. Esa es la propuesta que hoy hace el Centro de Estudios para el Desarrollo Regional de la Universidad de Santander, UDES, entidad que elaboró una radiografía de las iniciativas prioritarias en pro de este propósito. Más allá de conformar el Distrito Metropolitano de Bucaramanga, lo que se busca es liderar la ejecución del Plan Integral de Desarrollo Departamental con un único plan anual de inversión, articulador de los ejes estratégicos del desarrollo industrial, ambiental, infraestructura, movilidad, comercial, social, cultural y turístico de Bucaramanga al lado de los demás municipios conurbados del territorio metropolitano. Conozca en qué consiste esta propuesta.

PÁGINAS 2 Y 3

Economía

Ecopetrol estaría buscando negocios futuros con Pdvsa

REDACCIÓN ECONOMÍA
dpuentes@vanguardia.com

Medios internacionales aseguran que la petrolera colombiana Ecopetrol solicitó formalmente a la Oficina de Control de Activos Extranjeros, Ofac, del Departamento del Tesoro de Estados Unidos, la autorización para la celebración de potenciales negocios con la empresa Petróleos de Venezuela, Pdvsa.

De acuerdo con la información publicada, la solicitud es necesaria para comenzar los negocios, pues Pdvsa tiene sanciones impuestas por Washington.

Una petición similar hizo la petrolera Chevron, de Estados Unidos, a finales de 2022, para importar gas por medio de un acuerdo con la estatal petrolera venezolana.

Por el momento, Ecopetrol no ha confirmado si realizó dicha solicitud a Estados Unidos o si planea hacerlo en los próximos días.

PÁGINA 6

Área Metro

Durante la 'operación retorno' del primer puente festivo del año, entraron a la ciudad 170 mil vehículos, según la Policía Nacional.

PÁGINA 4

Por la Región

Habitantes de Barrancabermeja y San Vicente de Chucurí protestaron en el sector de La Lizama. Rechazan explotación de carbón a cielo abierto.

PÁGINA 7

Nacional

La delegación del Eln que adelanta diálogos de paz con el gobierno de Gustavo Petro advirtió que la mesa de diálogos está en crisis.

PÁGINA 9

Política

Investigan red de trata de personas

RESUMEN AGENCIAS
Bogotá

La Fiscalía informó la apertura de una investigación de oficio frente a las acusaciones hechas por Gustavo Bolívar sobre la presunta existencia de casos de trata de personas y acoso sexual al interior del Senado de la República. Por estos hechos, el ente acusador citó para el próximo 13 de enero al exsenador del Pacto Histórico, quien debe ampliar dichos señalamientos y entregar la información correspondiente que tenga sobre este tema, con relación a los hechos delictivos.

La Procuraduría también lo citará para que bajo juramento amplíe la denuncia por los presuntos casos de tráfico sexual y mafias de corrupción en el Congreso.

PÁGINA 8